

MACH

Software mit neuen Funktionen

[15.09.2010] Optimierungen und Erweiterungen in den Bereichen Finanzen, Personal und Prozesse bietet die neue Version der ERP-Software des Unternehmens MACH.

Die neue Version der integrierten ERP-Software von MACH, die ab Ende September 2010 verfügbar ist, bietet laut Hersteller zahlreiche Neuerungen und Optimierungen. Mit den Erweiterungen in den Produktbereichen Finanzen, Personal und Prozesse geht das Unternehmen insbesondere auf die spezifischen Anforderungen der unterschiedlichen Verwaltungsebenen ein. „Die Software wird für die jeweiligen Nutzergruppen aus Bund, Ländern, Kommunen, Hochschulen, Forschungseinrichtungen, Kirchen und Wohlfahrtsverbänden sowie Non-Profit-Organisationen noch passender“, erläutert MACH-Vorstand Margrit Müller-Ontjes. Außerdem erhöhe sich die Gebrauchstauglichkeit. Im Finanzwesen wird das Veranlagungsmodul um eine Anwendung zur Verbrauchsabrechnung ergänzt. Im Personal-Management bindet MACH eine Lösung für die Lohn- und Gehaltsabrechnung ein und greift dabei auf die Lösung der Tochtergesellschaft Mecom zurück. Im Dokumenten-Management wird mit dem Prozess Aussonderung eine weitere Vorgabe des XÖV-Standards xdomea 2.0 realisiert.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, MACH AG, Finanzwesen, Personalwesen, Dokumenten-Management, Margrit Müller-Ontjes, Mecom